

### COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

ÉCHEANCE	28-Mar	05-Apr	Variation	INDICES	28-Mar	05-Apr	Variation
<b>MAI 19</b>	77,18	75,87	-1,70%	<b>EUR/USD</b>	1,1376	1,1222	-1,35%
<b>JUILLET 19</b>	78,03	76,88	-1,47%	<b>COTLOOK</b>	84,65	86,3	1,95%
<b>DEC 19</b>	75,33	74,84	-0,65%				

### ACTUALITES

Le marché a stagné cette semaine ne s'éloignant jamais très loin du niveau de 77 USC/Lb pour l'échéance May 19

Le département Américain de l'agriculture (USDA) a pourtant publié des chiffres d'exportation impressionnant cette semaine, les ventes ont ainsi augmenté de 50% d'une semaine sur l'autre. Les sociétés d'économie mixte chinoises n'ont pas hésité à acheter massivement du coton américain en signe de bonne volonté pour calmer les esprits dans la guerre commerciale en cours entre les deux superpuissances.

Du côté de la demande les yeux restent rivés sur l'Inde. Le marché local a vu ses livraisons se tarir et est bien obligé de se tourner sur l'importation pour pallier le manque. On évoque aujourd'hui une campagne de 31 Millions de balles au lieu des 36 millions initialement attendues. Les importations devraient donc démarrer plus rapidement que prévues dans le sous-continent indien, aidées en cela par un raffermissement de la Roupie.

Le Vietnam et le Bangladesh sont encore également étrangement calmes. Ceci étant dit, la hausse des marchés financiers a eu un effet bénéfique en permettant la liquidation des stocks de filés, ce qui devrait ramener les filateurs au marché prochainement.

Les négociations pour sortir de la guerre commerciale Sino Américaine semblent avoir pris un tour plus positif. Les négociations ont continué cette semaine et le président Trump s'est montré optimiste estimant qu'il ne manquait plus que quatre semaines pour nouer un accord. Selon certain un arrangement est certain la seule interrogation réside dans le fait de savoir s'il a déjà été anticipé par le marché.

Le prochain objectif est de casser la barrière psychologique de 78 USC/Lb, le retour de la demande couplé à la fin de la guerre commerciale devrait sans nul doute nous permettre d'y arriver prochainement.

### TENDANCES

**ECHEANCE May 19**

**79 USC/LB**

**EUR /USD**



**1.12**

FUTURES	28-Mar	05-Apr	Variation
<b>MAY 19</b>	77,18	75,87	-1,70%
<b>JULY 19</b>	78,03	76,88	-1,47%
<b>DEC 19</b>	75,33	74,84	-0,65%

INDEX	28-Mar	05-Apr	Variation
<b>EUR/USD</b>	1,1376	1,1222	-1,35%
<b>COTLOOK</b>	84,65	86,3	1,95%

## NEWS

The market stagnated over the course of the week never drifting too far from 77 c/lb on the May contract.

The USDA again produced some impressive US sales and shipments figures for the week, with sales up nearly 50% from the previous week. State owned Chinese companies have been directed to buy US cotton as a gesture towards peace in the trade war, which certainly helped these sales.

On the demand side the attention remains on India. Arrivals of local cotton are dropping and it seems more likely the crop will be in the 31 million bale range. Imports are certainly starting there, perhaps earlier than we thought they would, helped along by an appreciating currency.

Bangladesh and Vietnam continue to remain quiet. That said, with the higher futures it has allowed mills to liquidate their yarn stocks which should therefore bring them back into the cotton import market in the coming weeks. China has also been active buyer of the Brazil and US cotton.

Trade war talks are much more positive. Another round of negotiations took place over the week and President Trump commented that he believed they were four weeks away from striking a deal. A deal of some description is almost certain, the difficulty is on knowing whether it is already priced into the market.

Again the market is trying to break above 78 c/lb but has had difficulty doing so this week. We feel that a surge in demand coupled with a trade war deal will be the likely catalyst over this level. Until that point, we remain patient.

## TREND

ICE May 19



79 USC/LB

EUR /USD

1.12